

Wujud perhatian dan kepedulian TNI terhadap masyarakat, Dandim 1428/Mamasa Serahkan Kunci Rumah Rehab RTLH

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Apr 11, 2023 - 19:44



Mamasa - Kodim 1428/Mamasa gelar peresmian Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) dan Babinsa Masuk Dapur yang dilaksanakan secara serentak oleh seluruh jajaran Kodam XIV/Hsn. Selasa (11/4/2023).



Peresmian program RTLH tersebut secara virtual serentak dilakukan di wilayah Kodam XIV/Hsn dan dipimpin langsung oleh Pangdam XIV/Hsn Mayjen TNI Dr. H. Totok Imam Santoso. S.I.P., S.Sos., M.Tr. (Han).

Pangdam XIV/Hsn dalam sambutannya melalui Vicon mengatakan puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena pada hari ini Kodam XIV/Hsn dan seluruh jajaran akan melaksanakan peresmian dan penyerahan kunci kepada pemilik rumah yang telah di renovasi sebanyak 32 unit rumah dengan harapan dapat mengurangi beban bagi pemiliknya. Ini semua sebagai bentuk rasa kepedulian TNI - AD kepada masyarakat. Pangdam juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung program RTLH.



Sementara pada kesempatan yang sama Dandim 1428/Mamasela Letkol Inf Stevi Palapa. S.Pd. menjelaskan program ini sebagai wujud perhatian dan kepedulian TNI terhadap masyarakat.

Stevi mengatakan bahwa Kepala Staf Angkatan Darat memiliki Komitmen yang besar atas pemenuhan kebutuhan akan tempat tinggal layak bagi masyarakat kurang mampu, demi menciptakan kehidupan lingkungan keluarga yang sehat.

“Renovasi rumah ini dikerjakan oleh Babinsa bergotongroyong bersama masyarakat setempat,” terang Letkol Stevi.



Selain Rehab rumah gratis, Imbuh Letkol Stevi, kita juga memberikan bingkisan dengan harapan bisa membantu kebutuhan masyarakat.

“Kedepan kegiatan ini tetap akan berlanjut dan berlaku di seluruh Kodam XIV/Hasanuddin. tandas Dandim Stevi.

Sementara penerima RTLH bapak Bongga Paillin (73) mengatakan sangat bersyukur dan berterima kasih kepada TNI khususnya Kodim 1428/Mamasa karena telah merehab rumahnya sehingga bisa nyaman untuk ditempati. "Saya sangat bersyukur dan berterima kasih kepada pak TNI dari Kodim 1428/Mamasa yang telah merehab rumah saya sehingga layak untuk ditempati semoga Tuhan dapat membalasnya" pungkas Bongga Paillin.

Turut hadir dalam peresmian RTLH Kodim 1428/Mamasa diantaranya Dandim 1428/Mamasa, Kasdim 1428/Mamasa, Kapolsek Mamasa, Kepala BRI Mamasa, Kadis Perumahan Mamasa, Sekdes Rambusarati, Babinsa dan Babinkamtibmas serta perwakilan masyarakat setempat.